

Hallo liebe Angelica,

alles Gute im Nachhinein
zum internationalen
Weltfrauentag!

Wir haben am 03.03.2012
den 8 März gemeinsam mit
ca. 300 Frauen und Männern
in unserem Bezirk
Neunkirchen in
Niederösterreich im VAZ der
AKNÖ gefeiert! Wir konnten durch unsere Tänze, unseren Gesang, Dia-Show bzgl. der
Situation der Frauen auf der ganzen Welt, unseren Reden und unseren Slogans den Inhalt des
Weltfrauentages vermitteln.



Insgesamt war es eine gelungene Arbeit, die nur von Frauen organisiert war. (Demokratische Frauenbewegung in Europa, AVESTA - Kurdischer Frauenverband und die Neue Frau). Aus dem Politikum waren der GRÜNE Vizebürgermeister und die Leiterin der Frauenpolitik der AKNÖ am Wort!

Die Resolutionen der Weltfrauenkonferenz, die Resolutionen der Europakonferenz wurden auf Deutsch und Türkisch zur freien Entnahme zur Verfügung gestellt. Genauso habe ich eine 17-minütige DVD vorbereitet, die wir auch präsentieren wollten. Leider versagte die Technik und wir konnten es nicht mehr herzeigen. Doch wir haben ja noch Zeit!.....



In diesem Sinne,
wünsche ich dir
erholsame Tage!

Derya